La historia del Sembrador de Semillas Mateo 13:1-10; 18-23 El 1 de junio

Versículo para memorizar: Menores – Sean bondadosos unos con otros. Efesios 4:32

Mayores – Sean bondadosos y compasivos unos con otros, y perdónense mutuamente, así como Dios los perdonó a ustedes en Cristo. Efesios 4:32

Metas de la lección

Explicar cuál es el significado de las 4 semillas. Comprender como llegar al cielo.

Tiempo de bienvenida

Lleven algunas semillas a la clase de hoy; chequen si los miembros de la clase pueden identificar que vegetal ó flor produce cada semilla. Pregunte a los niños lo que se necesita para cosechar. Explique a los niños que la lección de hoy es una historia de 4 semillas. Pida que escuchen atentamente para ver cual de ellas se reproduce.

Tiempo de Estudio Bíblico

Favor de notar. Esta porción se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

En una ocasión, Jesús enseñaba a mucha gente en el lago. De hecho, había tanta gente que Jesús decidió enseñarles desde un bote. Les enseñó muchas cosas utilizando parábolas las cuales tenían muchas historias con diferentes significados.

Mientras Él hablaba, le dijo a la gente una historia sobre algunas semillas. Jesús le dijo a la gente que había un agricultor que fue al campo a sembrar algunas semillas. En aquellos tiempos los agricultores realizaban la "siembra" plantando las semillas con la mano y aventándolas suavemente sobre el suelo. Conforme el agricultor esparcía las semillas, algunas cayeron en el camino; los pájaros las vieron y se las comieron rápidamente.

Otra semilla cayó en las rocas, donde no había mucho suelo, rápidamente, creció una planta. Pero al salir el sol, la planta se marchitó porque no tenía raíces.

Otra semilla cayó cerca de las espinas. Comenzó a crecer pero las espinas la obstruyeron y no dio fruto.

Una cuarta semilla cayó en buen suelo. Creció y produjo ¡una gran cosecha! Produjo más que la semilla pequeña, dio bastante fruto.

Más tarde, los amigos de Jesús le preguntaron el significado de la historia. No comprendieron lo que les estaba diciendo.

Jesús estaba sorprendido por que no habían comprendido. Después les explicó el significado de cada semilla.

La semilla que cayó en el camino es como la gente que escucha sobre Jesús pero Satanás viene como los pájaros y los aleja.

La semilla que cayó en las rocas, es como la gente que escucha y aprende de Jesús y tienen gozo cuando conocen de Él. Pero, no tienen raíces por que dejan de ir a la iglesia. Después vienen los problemas y se distancian de Dios.

La semilla de las espinas, es como la gente que conoce sobre Jesús pero se interesan más en ganar dinero y obtener lo que quieren. Estos deseos los ahogan y los hacen olvidarse de Jesús.

Pero todavía algunos otros son como la buena semilla. Aprenden de Jesús y confían en Él con sus vidas. Asisten a la iglesia y leen su Biblia. Comienzan a crecer como cristianos. Aprenden más sobre el verdadero significado de creer en Jesús. Hay alegría en sus vidas. Les dicen a otras personas acerca de Jesús para que ellos también quieran creer. Así es como más gente viene a conocer de Jesús por el buen fruto que hay en sus vidas.

¿Cómo cuál de éstas semillas creen que son ustedes; la semilla en el camino, la semilla en las rocas, la semilla en las espinas ó como la buena semilla? Piénsenlo.

Jesús nos mostró el camino para llegar al cielo. A través de Su muerte, podemos llegar allá; Él sufrió una muerte que nosotros debimos padecer por nuestros pecados. Sin embargo, ¿Sabían ustedes que no pueden llegar al cielo automáticamente? Así es. La única manera para llegar al cielo es creyendo en Jesús aunque es más que solamente creer. Cuando ustedes piden a Jesús que venga a vivir en sus corazones, Él les muestra las cosas que necesitan ser cambiadas en su vida. Los ayuda a crecer, como una semilla. También necesitan orar y escuchar lo que dice Dios. Todas estas cosas les ayudan a crecer y les permiten ayudar a otras personas a conocer a Jesús. Si ustedes quieren saber más, hablen con nosotros cuando lo deseen por favor.

Actividades de Aprendizaje:

Una actividad divertida es que los niños actúen la historia o pueden utilizar semillas. Esto les ayudará a visualizarla y recordarla. Hay otras ideas en el paquete de hojas.

Actividades para el versículo de Memoria:

Escriba cada palabra del versículo en fichas de trabajo (index cards) o en pedazos de papel. Póngalas bocabajo. Permita que los niños trabajen juntos para que ordenen las palabras del versículo, volteando una tarjeta a la vez. (Es como memoria).

Tiempo de Orar:

Den gracias a Dios por cada persona que asistió éste día y pregunte si no tienen alguna necesidad. Pida a Dios que ayude a cada persona a ser como la pequeña semilla que cayó en buen suelo. Anímelos a orar y a leer sobre la historia en su Biblia en ésta semana.

Tiempo de Refrigerio/Limpiar:

¡Tiempo de Limpiar! Pidan a todos que ayuden. Compartan el refrigerio y hablen de la lección otra vez. Quizás querrán servir refrigerio de "semillas" como semillas de girasol ó pepitas (asegúrense de poner las cáscaras en la basura).

Planeación para el 8 de junio La historia de la mala hierba Mateo 13: 24-30; 36-43

Lección para preescolares Para: La historia de las semillas

En una ocasión, Jesús dijo una historia sobre unas semillitas muy pequeñitas. Estas semillitas eran plantadas por un agricultor. Las plantaba aventándolas cuidadosamente sobre el suelo. Jesús mencionó 4 lugares donde cayeron las semillas.

La primera semilla cayó en un caminito. En lo alto del cielo, un pájaro vio la semilla. ¡Sabía que serviría para una buena cena! Así que el pájaro voló cuesta abajo ¡y se comió la semilla! (Permita que los niños unan sus dedos pulgares y que pretendan que aletean sus dedos como el pájaro volando hacia la semilla).

La segunda semilla cayó cerca de las rocas. Creció rápido pero no tenía raíces. Pronto salió el sol (forme un sol con sus manos) conforme salía, empezó a hacer mucho calor. (Pretenda que sacude el sudor de su frente.) La pobre plantita no tenía raíces para regarla y se marchitó. (Incline su cuerpo como la planta marchitada.)

La tercera semilla ¡cayó exactamente entre las espinas! Empezó a crecer pero las espinas la ahogaron (si es apropiado, tómese usted mismo del cuello ligeramente como si se estuviera ahorcando y haga ruidos como que se ahoga).

La cuarta semilla era una semilla feliz porque cayó en buen suelo. Tenía suficiente agua, fertilizante y sol. ¡Creció y produjo mucho fruto!

¿Cuál semilla les gustaría ser? (la cuarta). Jesús les dijo a sus amigos que deberían ser como la cuarta semilla que estaba feliz. Estaba feliz porque se encontraba en buen suelo y estaba creciendo. Podemos ser felices cuando aprendemos de Jesús y vamos a la iglesia. ¡Eso nos ayuda a aprender más sobre Jesús y amarlo más!

Manualidades para: La historia de las semillas

Hagan dibujos	de las semillas	s de girasol	ó una historia	a con dibujos	de las 4 clases
de semillas.					

Planten algunas semillas ó ¡hagan un invernadero pequeño!

Elaboren un marco con semillas y coloquen el versículo de memoria en medio.

Diseñen la maceta con el cartón de leche para una planta.

Disfruten los sándwiches de semillas.

Elaboren objetiva de semillas.

Lleve diferentes clases de semillas para ver si los niños pueden distinguir que fruto ó verdura produce cada una.